

COMEREMOS ALGO

LOS COCHES NUEVOS LE APASIONAN VIVIR

El doctor Harrison Brown, dice "Time", se ha preguntado hasta dónde puede llegar el volumen de la población humana. Muchos libros escritos por profetas neomaltusianos, han tratado de dar una respuesta a esta pregunta, y a la de si el hombre dispone del poder suficiente para determinar su destino. La mayor parte de ellos han visto el problema superficialmente, hablándose de la falta de alimentos y de amenazas como la erosión de las tierras de labor. Otros han ignorado las enormes posibilidades de la técnica científica del hombre. El caso del doctor Harrison Brown es diferente. Sus puntos de vista se apoyan en las ciencias que garantizan el futuro del hombre en la Tierra, en la Historia y en la sociología. Además de esto, contrariamente a lo que les ocurre a la mayoría de los hombres de ciencia, es un excelente escritor. El resultado de esto es un magnífico libro, titulado "El desafío del futuro del hombre"

Dice el doctor que parte de la raza humana se encuentra todavía en una fase agrícola. Sólo una tercera parte de la población mundial industrial escapa a la predicción de Malthus. El doctor Brown no está seguro de que pueda seguir escapando durante mucho tiempo.

No obstante, no cree que el resultado final se deba a los factores materiales. Concede que existe cierto límite, en un lejano futuro, en cuanto al número de seres humanos que la Tierra puede alimentar, pero difiere de muchos tópicos de los neomalthusianistas. El hombre industrial necesitará y podrá conseguir fuentes de energía cada vez mayores. El carbón y el petróleo pueden desaparecer en un tiempo relativamente corto, pero la luz solar y la energía atómica ocuparán su puesto. Señala que una tonelada de granito ordinario, del que disponen en cantidad todos los continentes, contiene tanta energía en forma de uranio o de torio como cincuenta toneladas de carbón. Cree que esta energía será obtenida cuando sea necesario.